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本校の英語活動について、改善のためのご意見等をいただきましたので、記載させていただきます。 

 

・低学年から英語にふれて、身近に感じることはすばらしいことだと思います。 

・１年生との交流の中で、英語活動についての発表がありました。英語を使っての発表にはびっくりしました。 

・大人になっても役立つ場面が多いのではないかと思いますので、楽しく身につけてほしいと思います。 

・一歩先に進むリスクもあるが、先達のメリットもあります。授業参観でも実践してください。 

 


